

# Erratum

Dans notre message du 30 janvier, nous dénonçons les différences de traitement entre un ancien Directeur, Haut-Fonctionnaire et les agents des Douanes lorsque des manquements déontologiques sont relevés à leur rencontre.

Nous avons par erreur écrit que ce Directeur avait été placé à la retraite après avoir été grassement rémunéré pour déstabiliser le parti Indépendantiste Catalan, à coup de fausses preuves.

Nous sommes navrés de nous être trompés...  
Veuillez nous en excuser.

D'abord il n'était pas DR d'Occitanie mais DR de Toulouse...

**Et en fait, il n'a pas été mis à la retraite...**

Il vient d'être nommé, par note de service,

**Chargé de missions auprès du Directeur Interrégional d'Occitanie,**

Espérons au moins que ses missions ne portent pas sur la déontologie en région Occitanie même si son expérience dans le domaine est indéniable...

Espérons aussi que du 1<sup>er</sup> mars au 30 avril il n'aura pas le temps de faire trop de bêtises...  
Et bon courage au DI d'Occitanie avec cette recrue de premier choix.

**AVEC LA CGT TOUS ENSEMBLE POUR  
L'ÉQUITÉ**